



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:14

PAG - 1 -

Lunes 09 de octubre de 2006

Miami

elNuevoHerald.com

Sergio Ramírez no descarta que haya un fraude electoral en Nicaragua

El escritor y ex vicepresidente de Nicaragua Sergio Ramírez aseguró ayer que hay una alta probabilidad de que se produzca un fraude en las elecciones del 5 de noviembre.

"La posibilidad de fraude electoral es cierta y hay que buscar cómo detenerla", expresó Ramírez, quien milita en el Movimiento Renovador Sandinista (MRS), partido que fundó en 1995 tras salirse de las filas del FSLN.

Según Ramírez, ambos ex mandatarios unirán fuerzas a favor de Ortega, pues Alemán sabe que José Rizo, candidato de su Partido Liberal Constitucionalista (PLC), "no tiene ninguna posibilidad" de ganar. Para el escritor, un elemento grave es que "el Consejo Supremo Electoral se convirtió en un coto de caza de Ortega y Alemán, pues los magistrados que lo integran fueron señalados a dedo por ambos caudillos". "Además, conforme a la Ley Electoral, bendecida también por los dos (Ortega y Alemán), las juntas electorales o mesas receptoras de votos quedan todas bajo el control del FSLN y del Partido Liberal", agregó.

Ramírez subrayó que "la autoridad electoral, desde arriba hasta abajo, no es de ninguna manera independiente, sino partidaria, y partidarios son también los departamentos y direcciones técnicas que controlan la cedula de los ciudadanos, el registro de electores, y aún el sistema informático".

"No en balde Ortega ha combatido vehementemente la presencia de observadores de la OEA (Organización de Estados Americanos), a quienes quisiera ver fuera del país, pues desde luego el beneficiario del fraude sería él mismo", resaltó.

"En esta elección presidencial nos jugamos, de veras, el futuro de Nicaragua", insistió.

Banco Nacional de Venezuela abrirá sucursal en Nicaragua

El Banco Nacional de Desarrollo de Venezuela (BANDES) abrirá operaciones financieras en Nicaragua con la finalidad de potenciar financieramente la producción del país, dijo este domingo su presidente Edgard Hernández.

Hernández se encuentra en Nicaragua junto a directivos del consorcio petrolero venezolano Petróleos de Venezuela S.A. (PDVSA) que trajo 84.000 galones de diesel, iniciando así un acuerdo pactado con autoridades municipales nicaragüense en abril pasado en Caracas.

El presidente del BANDES en declaraciones difundidas por el canal 2 de televisión dijo que dentro de unos seis meses el banco comenzará a operar en Managua, en la que será su primera sucursal en Centroamérica.

El BANDES participa como socio de la empresa Alba Petróleos de Nicaragua (ALBANIC) constituida en Caracas. Por la parte nicaragüense también es socio la Asociación de Municipios de Nicaragua (AMUNIC), que preside el alcalde sandinista de Managua, Dionisio Marengo.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:14

PAG - 2 -

Nicaragua: 100.000 personas trabajarán en elecciones

Unas 100.000 personas trabajarán para llevar a cabo las elecciones presidenciales y legislativas de noviembre, a lo que se suman 16.000 militares y policías encargados de velar por la seguridad en la jornada.

Adonai Jiménez, director de logística del Consejo Supremo Electoral (CSE), en declaraciones publicadas el domingo por El Nuevo Diario, anunció que 112.740 personas laborarán en las juntas receptoras de votos distribuidas por todo el país.

Además, 8.000 efectivos del ejército y otra cifra similar de policías garantizarán el normal desarrollo de las votaciones, aún cuando pudiera fallar el servicio eléctrico, como ha venido sucediendo en las últimas semanas.

El CSE también aprobó una normativa donde prohíbe que en las urnas se haga uso de celulares o cualquier otro artefacto electrónico, como cámaras filmadoras y aparatos de grabación de voz.

Llega a Nicaragua primer envío de combustible venezolano

En una barcaza procedente de Venezuela llegó a Nicaragua el primer cargamento de combustible pactado en un acuerdo entre autoridades nicaragüenses y la estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA).

Previo al descargue de 84 mil galones de diesel en el puerto de El Rama, 220 kilómetros al este de Managua, representantes de la Asociación de Municipios de Nicaragua (AMUNIC) llevaron a cabo un acto oficial donde estuvo presente el aspirante presidencial del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega.

Dionisio Marengo, alcalde de Managua y presidente de AMUNIC, anunció que el primer cargamento de combustible venezolano será entregado a la planta de generación eléctrica Las Brisas, perteneciente al estado, en Managua, a fin de paliar un poco los cortes de energía que están afectando a los nicaragüenses. El acuerdo fue firmado en Caracas en el mes de abril.

El líder sandinista confirmó que este sábado se comunicó telefónicamente con el presidente Enrique Bolaños, el cual se encuentra en Estados Unidos, a quien le planteó la necesidad de conversar con Venezuela para que aumente el suministro de combustible con el fin de evitar que el día de las elecciones _el 5 de noviembre_ haya cortes de energía.

"En El Rama estamos en un hecho histórico, porque no podemos olvidar que éste fue el puerto seguro cuando arribaba la ayuda solidaria del pueblo cubano", en la época en que Ortega fue presidente de Nicaragua de 1984 a 1990.

Por el combustible que reciba, Nicaragua le pagará a Venezuela el 60% a un plazo de 90 días y el 40% restante a 25 años de plazo.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:14

PAG - 3 -

Honduras



África, orgullosa de la gestión de Kofi Annan

Hoy podría nombrarse el nuevo secretario general de la ONU

Los africanos están orgullosos de la gestión de Kofi Annan, ghanés y primer secretario general de la ONU originario de África, pero lamentan que no haya podido reformar la organización para otorgar un papel más importante al continente.

Annan, quien dejará su puesto a finales de 2006, “es un líder mundial excepcional que ha enorgullecido a África”, dijo el presidente de Sudáfrica, Thabo Mbeki, muy crítico con la organización y el funcionamiento de la ONU que se considera muy condicionado por los países ricos.

En la última Asamblea General de la ONU, el presidente zimbabués, Robert Mugabe, cuyas relaciones con Annan siempre fueron distantes, se mostró indignado de que “Africa sea el único continente que no tiene un asiento permanente con poder de veto en el Consejo de Seguridad”.

“Esta situación es inaceptable y debe ser rectificada. El actual ministro surcoreano de Exteriores, Ban Ki-moon, se perfila como sucesor de Annan y hoy podría ser oficializado por la ONU.

Ki-Moon ha mostrado una gran capacidad y no se duda que realice una excelente labor.